## Inicia dólar sesión sin movimiento (El Reforma 21/04/10)

Inicia dólar sesión sin movimiento (El Reforma 21/04/10) El FMI aumentó la estimación de crecimiento de la economía de EU para este año a 3.1 por ciento. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se vende en 12.55 pesos y se compra en 12.10 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (21 abril 2010).- A pesar de reportes corporativos mejores de lo previsto y la revisión del Fondo Monetario Internacional (FMI) de la expectativa de crecimiento de Estados Unidos, el peso mexicano empieza otra jornada con estabilidad en el mercado cambiario de menudeo. De esa manera, en ventanillas de Banamex, el dólar de Estados Unidos se vende al mismo precio del cierre previo, en 12.40 pesos, y se compra en 12.00 unidades. Al mismo tiempo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el billete verde se vende en 12.55 unidades y se compra en 12.10 pesos, en ventanillas de Consultoría Internacional Banco. En BBVA Bancomer, el precio de compra del dólar estadounidense es de 11.96 pesos y de venta.12.25 unidades. Para César Wyncar, analista de BASE Casa de Bolsa, este miércoles, al igual que en días pasados, los resultados de empresas, como Apple, Morgan Stanley y AT&T superaron las expectativas del mercado. A esto se ha sumado el ajuste al alza que hizo el FMI de su pronóstico de crecimiento 2010 para la economía de Estados Unidos, al pasar de 2.7 a 3.1 por ciento. Sin duda, de acuerdo con operadores, esto beneficiará a la economía mexicana, pues tiene en EU a su principal socio comercial Además, Pimco, compañía que maneja el fondo de bonos más grande del mundo, recomendó comprar deuda de mercados emergentes en lugar de bonos de economías desarrolladas. La institución financiera estimó que en la jornada se podría observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.15 y 12.30 pesos por dólar. Con base en datos de Banamex, el tipo de cambio interbancario 48 horas cotiza en 12.1605 pesos a la compra y 12.1855 pesos a la venta. Mario A. Copca, especialista de la consultora Metanálisis, señaló que la estabilidad del peso podría durar unos días mas, mientras los especuladores que acumulan posiciones en el mercado de Chicago, comienzan a deshacerse de largos en pesos y se empiezan a cubrir en dólares de manera gradual, pues saben que una toma de utilidades acelerada podría llevarse sus ganancias rápidamente. En tanto, en la subasta de valores gubernamentales del día de ayer, los Cetes a 28 días subieron 5 puntos base a 4.46 por ciento. Los Cetes a 91 días cayeron 2 puntos base a 4.62 por ciento, mientras que los Cetes a 182 días cayeron 2 puntos base a 4.70 por ciento. Tal comportamiento se debe a la expectativa de que Banco de México mantendrá su tasa de interés sin cambios durante la primera mitad de 2010. Por otro lado, los Bondes D cayeron 1 punto base a 0.17 por ciento, al tiempo que los Bonos a 20 años cayeron 15 puntos base a 7.99 por ciento.